



## MEDITACION

Por Cristóbal DEL RIO

Tiempo de redentores recuerdos y a la vez de pensar en esa vida feliz o desgraciada que, aunque queramos ignorarla, nos espera. De ser una u otra está en nuestras manos. Escojamos, pues somos libres, la voluntad es nuestra.

El mundo entero se entrega a serios pensamientos desde el momento en que se nos imponen las cenizas, y ahora en castellano para nosotros, conocedores del español: «Acuérdate, hombre, que eres polvo y en polvo te convertirás.» Estas palabras hacen mella en el que piensa. La ceniza fue símbolo de penitencia en los primitivos tiempos del Cristianismo.

Los célebres oradores sagrados —La Cordaire y Bossuet, en sus sermones cuaresmales en Notre-Dame— nos recuerdan aquellas célebres palabras del Evangelio: «¿De qué te habrán servido todas tus